
“Elettrificazione  in  Italia
complicata”:  cosa  ha  detto
l’ad di Bmw
I  progetti  per  il  post  2035,  con  lo  stop  ai  motori
endotermici,  continuano  ad  agitare  le  acque  in  Italia.  A
parlare  delle  chiare  difficoltà  nel  processo  di
“elettrificazione” del settore automotive nel nostro Paese è
Massimiliano  Di  Silvestre  ,  presidente  e  amministratore
delegato di Bmw a livello nazionale. I progetti di Bmw La casa
automobilistica
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